

Anfrage der CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
14.01.2022

Nummer
F0005/22

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium
Stadtrat

Sitzungstermin
27.01.2022

Kurztitel

CORONA-Tests in Schulen und Kitas

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

ungefähr 150.000 CORONA-Tests pro Woche werden in Schulen/Kitas in Magdeburg durchgeführt.

Die Sicherheit für die Schülerinnen und Schüler sowie für die Kindergartenkinder muss oberste Priorität haben. Deshalb ist die regelmäßige Testung in Schulen/Kitas richtig und wichtig!

Wenn die CORONA-Tests durchgeführt worden sind, entsteht dadurch eine erhebliche Müllmenge, was im Jahr mehrere Tonnen „Abfall“ bedeutet!

Daher bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele CORONA-Tests werden in Schulen und Kindergärten pro Woche benötigt?
2. Wie viel Müll entsteht durch die leeren Verpackungen?
3. Was passiert nach den CORONA-Tests, mit dem Müll?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Bernd Heynemann
Stadtrat CDU-Ratsfraktion